

## ¡Despierta México! La llamada de Noemí Luna para recuperar la indignación ciudadana

En un ambiente de creciente desesperanza y frustración, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, ha lanzado un poderoso llamado a la sociedad mexicana. Su mensaje es claro: no podemos quedarnos callados ante la crisis que estamos viviendo. En un contundente comunicado, hizo un urgente llamado para que la población recupere su capacidad de indignarse y alce la voz en defensa de la paz y la justicia, destacando que es momento de actuar para detener la destrucción de la República.

La diputada lamentó que el país enfrente situaciones tan graves mientras la gente y los gobiernos parecen mirar hacia otro lado. Preguntó retóricamente: "¿Cuándo fue que México dejó de indignarse y comenzó a aceptar la violencia como nuestro pan de cada día?". Con esta pregunta, busca sacudir a la sociedad y reavivar la llama de la indignación que, según ella, se ha apagado.

También hizo hincapié en las luchas de diversos sectores de la población que están siendo ignorados. Desde las madres buscadoras hasta los maestros que no reciben su salario, pasando por campesinos que piden apoyos y trabajadores del Poder Judicial que claman por ser escuchados. Esta falta de atención a sus necesidades refleja un abandono que afecta a millones de mexicanos.